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ГОТОВИТЬ ДОСТОЙНОЕ 
П О П О Л Н Е Н И Е
Х ОРОШЕЕ пополне

ние дает Воору
женным Силам наш го 
род. Это особенно за
метно, если сопоставить 
итоги призывов двух по
следних лет с предшест
вующими годами. Среди 
молодежи, уходящей в 
армию, становится боль
ше и больше ком сом о
льцев, имеющ их общее  
среднее образование, 
значкистов комплекса  
ГТО, спортсменов -  раз
рядников, овладевших 
какой-либо технической 
специальностью и осно
вами военного дела. Это 
закономерно: если рань
ше подготовка осущ еств
лялась в учебных п ун к
тах и затруднялась м но
гими объективными при
чинами, то теперь она 
ведется во всех средних 
школах и проф ессиона
льно - технических учи
лищах, в програм ме ко 
торых военное дело —  
обязательный предмет.

Таким образом, сего
дня, имеются очень бла
гоприятные возможности  
для более качественной 
подготовки призывников. 
Они используются с ка
ждым годом полнее. 
Крепнет и совершенству
ется материально - тех
ническая база: специаль
ные классы и кабинеты  
оснащаются учебными 
пособиями и другим  
оборудованием. Успеш
но решен вопрос с кад
рами. Военное дело ве
дут хорошие специали
сты, обладающие не то
лько необходимыми зна
ниями, но и практиче
ским опытом — оф ице
ры запаса и в отставке 
И. К. Николаев, И. Н. 
Носевич, А. А. Померан
цев, С. Н. Васильев и 
многие другие.

Отрадно, что улучш и
лась за последнее время  
военно - патриотическая 
пропаганда, ф ормы  и 
методы которой доста
точно разнообразны. 8 
школах 12, 21, 20, в
ГПТУ-69 и других учеб
ных заведениях имеются  
музеи и комнаты боевой  
славы, традиционными  
стали уроки  мужества, 
встречи с бывшими  
фронтовиками, поездки  
в дни каникул по мес
там сражений Великой 
Отечественной войны. К 
примеру, летом прош ло
го года группа учащихся 
школы №  21 во главе с 
ветераном Уральского  
добровольческого тан
кового корпуса И. Л.
Ш утовым побывала на 
Орловщине, которая от
мечала 30-летие осво
бождения от гитлеров
ских захватчиков.

Успехи налицо. Одна
ко, они не дают еще 
права утверждать, что 
военная подготовка во 
всех ее аспектах отвеча
ет требованиям врем е
ни. Она может быть зна
чительно лучше, не будь

недостатков, которых ни
как нельзя назвать слу
чайными и основная при
чина которых —  про
стая недооценка военно
го дела как в школах, 
училищах, так и на про 
мышленных предприяти
ях.

Вот уже несколько ne t 
идут разговоры о строи
тельстве тиров в городе, 
сооружении стрельбища. 
На хромпиковом заводе, 
в рудоуправлении тиры 
теперь есть, но их нет 
по-прежнему в подавля
ющем большинстве школ, 
шефствует над которыми  
Новотрубный завод, в 
рабочих поселках. Отсю
да закономерный резу
льтат: практические на
выки у призывников по 
огневой подготовке сла
бые. М ного пучш ё-о ж е 
лает физическая и стро
евая подготовка: сказы
вается отсутствие пла
цев, оборудованных на 
открытом воздухе* спор
тивных городков, а осо
бенно — полос препят
ствий. В прош лом году 
редакция городской га
зеты и ее нештатный от
дел военно - патриоти
ческой пропаганды о р 
ганизовали встречу с во
енруками учебных заве
дений. Об этих трудно
стях в своей работе го 
ворили тогда преподава
тели. Прошло несколько  
месяцев, а положение  
дел мало изменилось.

Более того, на заседа
нии бю ро городского  
комитета КПСС 22 фев
раля вскрыт ряд других 
недостатков, мешающих  
начальной военной под
готовке. Главная из них 
— слабая организацион
ная и методическая сто
роны преподавания во
енного дела, как, напри
мер, в десятом проф 
техучилище. В некото
рых школах, во второй, 
двенадцатой, до сих пор  
нет специально выделен
ных для занятий кабине
тов. В школах Кузино и 
других поселков не ра
ботают технические кр у 
ж ки  Д О С А А Ф . Игры  
«Орленок» и «Зарница» 
проводятся формально, 
носят эпизодический ха
рактер.

Суть постановления 
бю ро горком а партии — 
дальнейшее улучшение и 
совершенствование под
готовки молодежи к слу
жбе в армии. Намечены  
конкретные пути этой 
работы не только препо
давательских коллекти
вов, но и организаций  
ВЛКСМ, Д О С А А Ф , спор
тивных, органов здраво
охранения. горвоенком а
та, шефствующих про 
мышленных предприя
тий. Программа опреде
лена большая. Претво
риться в жизнь она дол
жна полностью, если ре 
шать ее е чувством дол
жной ответственности.

■  в ИСПОЛКОМЕ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

БОЛЬШЕ ТОВАРОВ 
ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ

производственного объединения «Сверд- 
леепром». »

Исполком горсовета потребовал от ди- 
ректор&в. Заводов «Искра»* и технологи
ческого оборудования, .лыжной , фабрики
А. М. Самсонова, А. А. Аликина и В. В.

. Макарова до 5 марта уточнить меропри
ятия, обеспечивающие расширение ассор

тим ента товаров массового спроса, и при
нять все. меры к безусловному выполне
нию заданий. ■ "  * '

С целью выявления резервов на про
мышленных предприятиях по, расшире
нию выпуска товаров народного потреб
ления исполком городского Совета утвер
дил городскую инициативную комиссию в 
составе ГО. Ф. ФЙнадеева —  заместителя 
председателя горисполкома (председатель 
комиссии), IT. Ф. Плаксива --- председа
теля горплана ( заместитель председателя 
комиссии). И. В. Полуяна, Н. М. Мошки- 
ид, Г. В. Кирста -— зав. экономическим 
отделом редакции газеты «Под знаменем 
Ленина», В. Я. Гольфгата —  начальника 
отдела товаров народного потребления 
Н«Ботрубп<к л „йвода. М. А. Ваг пленки --- 
начальника планового отдела хромпико
рого завода.
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■  ПЕРЕДОВИКИ СОРЕВНОВАНИЯ ЧЕТВЕРТОГО, 
ОПРЕДЕЛЯЮЩЕГО ГОДА ПЯТИЛЕТКИ

Втулка коллекторная, иолумуфта. конус нажимной...
Ответственные детали для электросварочных машин 
«ПСО-300» и «АСБ-300М-7». И х изготовляет на своем 
токарном станке Б. X. Мусин.

Семь лет трудится Бэйзауй Халимханович на Ново- 
уткинском заводе «Искра». Он в совершенстве освоил 
свою специальность. Нормы перевыполняет, качество 
деталей всегда высокое.

Токаря уважают в первом 
цехе за трудолюбие и го
товность помочь товари
щам. Поэтому избрали Б. X.
Мусина членом цехкома 
профсоюза. Он активно
участвует в общественной 
жизни коллектива, помога
ет шире развернуть сорев
нование за досрочное вы
полнение заданий четвер
того, определяющего года 
пятилетки.

Фото В. Зотова.

План трех лет девятой пятилетки по 
выпуску товаров хозкультбыта промыш
ленные предприятия нашего города вы
полнили в целом на 100,2 процента, а 
задание прошлого года —* только на 100 
процентов.

Продолжается. тенденция к снижение 
производства изделий ширпотреба, в теку
щем году' —  январский план дотянули 
лишь до 05 процентов. Естественно, что 
такое положение настораживает. Поэтому 
исполком городского Совета заслушал ру
ководителей Новоуткинского завода «Иск
ра», лыжной фабрики и завода . техноло
гического оборудования. Ибо эти пред- ■ 
приятця допустили отставание в прошлом 
году, плетутся в хвосте и в нынешнем.

—  Наша недоработка, <— признается 
главный инженер завода технологического’ 
оборудования В. Г. Савинов. —  Учтем. 
Принимаем меры.

Беспечность проявляют руководители, 
завода «Искра», срывая план выпуска 
изделий под разными предлогами. И вньт- 

. иешнем году практически мало делается, 
чтобы наладить выпуск новых изделий. 
Намечается, например, производство эле%- 
тробигудей, а оснастка готова, всего на 
80 процентов. Когда ее можно пустить в 
дело, никто сказать твердо не берется.

На заседании исполкома не слушали 
руководителей Коуровского леспромхоза. 
Однако р том, что они игнорируют выпуск., 
товаров 'хозяйственного назначения, ре
шено довести до сведения Свердловского
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ДВУХМЕСЯЧНЫЙ 
П Л А Н -  
Д 0 С Р 0 Ч Н 0 !
На динасовом заводе ши

роко развернулось соревно
вание за досрочное выпол
нение заданий четвертого 
года пятилетки. И вот не
которые результаты. 25
февраля коллектив цеха 
№ 3 досрочно завершил
двухмесячный план но вы
пуску  изделий, 26 февраля 
о таком же достижении ра
портовали огнеѵпорщи ки
первого цеха. А  27 февраля 
в целом коллектив пред
приятия досрочно закон
чил двухмесячный план по 
производству динасовые 
изделий.

Дополнительно к  плану 
двух месяцев выдано око
ло 700 тонн огнеупоров.

А. КОБЯКОВ, 
старший инженер 

отдела труда 
и зарплаты.
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о л  л  е к т и  в с и л е нК
в з а и м о в ы р у ч к о й

В начале каждой рабочей 
смены старший камневар  
Анатолий Иванович Кузне
цов проходит по всему тех
нологическому потоку сме
ны камнелитейщиков. Быва
ет у ф ормовщ иков, земле- 
делов, шихтовщиков не ла
дится где-нибудь —  обяза
тельно придет на выручку, 
поможет добры м советом, 
личным примером . Поэто
му и считают в литейном 
цехе завода горного обо
рудования: весь высокий
настрой, что царит в смене 
мастера Ю. П. Мельникова, 
идет от старшего камнева- 
ра, ударника комм унисти
ческого труда А. И, Кузне

цова. Силен взаимовыручкой  
этот коллектив. Если нелег
ко  приходится з других 
сменах, не оставит в беде и 
коллег. Своим опытом час
то делится на рабочих мес
тах камневар Алексей А лек
сеевич Тимкин. В январе, 
например, трудился в сме
не мастера В. А. Гришина 
старшим камневаром.

Больших успехов доби
лись камнелитейщ ики сме
ны Ю. П. Мельникова. Пе
ревыполнили январское за
дание. На три процента к 
плану подняли производи
тельность труде в феврале.

В. ДОРОШ ЕНКО.

ЗА ПЯТЬ СЕКУНД
КРАМ АТОРСК. Старокра- 

маторский ма щйностро и-
тельный завод имени Орд
жоникидзе начал въшу- 
е к  а т ь I (е е я т и т о иные шт а м- 
иовочные молоты усовер
шенствованной конструк
ции. Такой механический 
кузнец, предназначенный 
для горячей штамповки де
талей, способен превратить 
стальную болванку в ко
ленчатый вал автомобиля 
или трактора за 5 секунд. 
Полученные изделия име
ют минимальные припуски 
и требуют незначительной 
механической обработки.

(ТАСС).

ПОБЕДА ПРОФСОЮЗНОГО 
ДВИЖЕНИЯ

КО П ЕН ГАГЕН. (ТАСС). 
Полным оправданием ру
ководителей и активистов 
профсоюза рабочих фирмы 
«Хоуп компьютер кор по
рей шн» закончился судеб- 
пья! • лрацесс ь датском іО~ 
роде Ольборге. Им было 
предъявлено обвинение в 
наруш ении законов в связи 
с организацией забастовки 
и пикетирования этого 
предприятия, находящегося 
под контролем американ
ского капитала. Орган дат
ских коммунистов газета 
«Ланд ог фольк» подчерки
вает, что победу трудящих
ся обеспечили массовая 
поддержка и солидарность 
со стороны профсоюзного 
движения страны.

РАСПРАВА НАД РАБОЧИМИ
ЛОНДОН. (ТАСС). Про

должается судебная рас
права над участниками за
бастовочных пикетов в го
роде Шрусбери. Еще пять 
рабочих -  строителей были 
приговорены к  тюремному 
заключению по обвинению 
«в незаконных сборищах», 
сообщает газета «Морнинг 
стар». К  Настоящему вре
мени уж е  одиннадцать ра
бочих, участвовавших в ста
чечных пикетах в Шрусбе
ри, стали жертвами судеб
ного произвола.

СКАНДАЛЬНЫЕ 
РАЗОБЛАЧЕНИЯ

ТОКИО. (ТАСС). Круп
ные промышленные и тор
говые компании Японии 
использовали энергетиче
ский кризис для того, чтобы 
создать п анику  в стране и 
с помощью различных ма
хинаций заработать круп
ные суммы денег. Это под
твердило расследование, 
проведенное бюджетной ко
миссией нижней палаты 
парламента, в ходе которо
го для объяснений бьглтт 
вызваны многие представи
тели делового мира стра
ны. Однако президенты 
торговых и промышленных 
компаний отделались л и ть  
извинениями и по сущест
ву останутся безнаказан
ными. Ведь их в опреде
ленной степени защищает 
закон о «сохранении про
изводственных секретов 
фирм».
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С МЕНЬШИМИ ЗАТРАТАМИ
Д е вя та я  п я ти л е тка , к а к  и зв е стн о , — п я т и 

ле тка  в ы с о к и х  те м п о в  о о ста  по ои зво д и - 
т е п ь н о с т и  тр уд а . Д и р е к т и в а м и  X X IV  съезда 
КПСС п р е д у с м о тр е н о  за  счет э т о го  п о л у 
ч и ть  8 0  пр о ц е н то в  н а ц и о н а л ь н о го  дохода. 
Вот т о т  ф о ку с , в ко то р о м  схо д я тся  и п о 
ср е д ство м  к о т о р о го  о ц е н и в а ю тс я  уси л и я  
всех — р уко в о д и те л е й , о б щ е с тв е н н ы х  о р 
га н и з а ц и й , сп е ц и а л и сто в , р а ц и о н а л и за то р о в  
и р а б о ч и х  в д о с т и ж е н и и  цели.

Наш коллектив за три истекших года увеличил объем 
продукции на 15,2 процента, а выпуск сборного желе
зобетона поднялся со 143,3 тысячи кубометров до 165,5. 
Весь прирост получен без увеличения численности ра
ботающих.

Производительность труда поднялась не на 13,7 про
цента, как планировалось, а на 15,8.

Напрашивается вполне определенная оценка нашей 
экономической деятельности: коллектив умеет находить 
и использовать внутрипроизводственные резервы.

Умение базируется, прежде йсего, на целенаправлен
ном поиске специалистами и рабочими-новаторами ос
новных служб, которые создают технические, техноло
гические и организационные условия для достижения 
бригадами, сменами, цехами высокой выработки. При
веду некоторые примеры, характеризующие главные 
направления.

Первый избранный специалистами путь —  снижение 
материалоемкости изделий —  открыт в 1972 году. На 
участках первого цеха, изготовляющих плиты перекры
тий, стали использовать эффективную, более прочную  
арматуру класса АГ-5. В прош лом году, когда рабочие

вполне освоили технологию, за счет снижения трудоза
трат удалось значительно повысить выработку на уча
стках.

Все более широко применяем прогрессивные методы  
электросварки в подготовке арматуры —  в среде угле
кислого газа, принудительным проплавлением, рельеф
но-точечным. Без них нам бы пришлось принимать или 
обучать дополнительно электросварщиков для выпол
нения все возрастающих объемов работ. Но произошло 
обратное: даже высвободили пятерых.

На четыре человека сократился обслуживающий пер
сонал бетонного узла после того, как своими силами 
соорудили установку пневматической транспортировки 
цемента. 13 человек перешли на другие участки в свя
зи с ликвидацией котельной и переходом завода на 
централизованное теплоснабжение и пароснабжение.

Большинство технических, технологических и органи
зационных нововведений сводится к тому, чтобы, как 
уже упоминалось, дать возможность бригадам достичь 
прибавки к  выработке. Этому в комплексе служат за
дания формовщикам на пятилетку по росту производи
тельности труда в натуральных показателях, ферма раз
работки социалистических обязательств —  защита их, 
когда тому или иному коллективу специалисты с уче
том всех введенных и вводимых резервов помогают 
определить ориентиры выработки на год.

Инициатива снизу, подкрепленная точными рассчета- 
ми, —  большая сила, как показала практика. Ф орм ов
щики, руководимые В. В. Гаретовым, уж е превзошли 
уровень производительности труда в натуральных пока

зателях, установленный на последний под пятилетки.
Немного отстала от них бригада С.-Я. Коваленко. Но 

побольше бы таких. К концу прош лого года каждый ра
бочий укладывал в смену 3,49 кубических метра бето
на. Такое количество предусмотрено на четвертый год  
пятилетки.

Все это не случайно, а закономерно. Потому что, 
по существу, хотя и косвенно, соавторами достижений 
становятся и руководители цехов, активисты обществен
ных организаций, и рядовые работники. Бригады, защ и- 

'щая высокие обязательства, ставят условия: «Мы дадим  
столько-то кубометров бетона, а вы внедрите вот та
кие-то и такие-то мероприятия».

Таким образом, цена рабочей минуты возрастает. В 
среднем каждый сейчас за смену производит прод ук
ции более чем на 53 рубля.

Нет сомнения, что нынче наши труженики тож е ус
пешно справятся с заданием по росту производитель
ности. С целью выполнения плана и обязательств раз
работаны и осуществляются мероприятия по повыше
нию эффективности производства.

Прицел держ им  на снижение трудозатрат 
ных и вспомогательных участках. Так, отдел 
готовит установку, которая позволит более 
изготовлять пространственные арматурные 
первом цехе. Здесь же будет задействована комплекс
но-механизированная установка для изготовления плит 
перекрытий..

Во втором цехе будет пущен в эксплуатацию пролет, 
что позволит увеличить выпуск железобетонных изде
лий для строительства объектов соцкультбыта и про
мышленных. Словом, стараемся сделать все возм ож 
ное, чтобы обеспечить прирост объема производства 
без привлечения дополнительной рабочей силы —  з? 
счет роста производительности труда.

Т. КАЗАНЦЕВА, 
начальник планового отдела завода 

железобетонных изделий и конструкций.

♦ И Д Е Т  Н А У Ч Н О - П Р А К Т И Ч Е С К А Я  К О Н  Ф Е Р Е Н Ц И Я :  
« Л е н и н ,  п а р т и я ,  м о л о д е ж ь »

К А К  З А В Е Щ А Л  И Л Ь И Ч
«Решения X X IV  съезда 

КПСС — в жизнь», — при
зыв сегодняшнего дня, ло
зун г Всесоюзного Ленин
ского зачета. Нынче тради
ционный , зачет в жизни 
комсомольских организа
ций проводится в рамках 
н а учно-практичеркоіі кон
ференции «Ленин, партии, 
молодежь». Посвящается 
она 30-летию присвоения 
комсомолу имени Владими
ра Ильича Ленина.

Для проведения конфе
ренции заводской комитет 
ВЛКСМ привлек пропаган
дистов и консультантов. 
Большую помощь нам ока
зали секретарь партийной 
организации цеха контроль
но - измерительных прибо
ров и автоматики Георгий 
Николаевич Журай, инже
нер Галина Перфилова, ма
стер Эдуард Перфилов, на
чальник отдела техниче
ского контроля Нинель Ар
кадьевна Изможерова. В 
период проведения конфе
ренции каждому комсомо
льцу или комсомольской 
группе предлагалось вы
брать тему реферата. Изу
чить произведения класси
ков марксизма - ленинизма, 
важнейшие документы пар
тии. Советского правитель
ства, Ленинского комсомо
ла, международного ком
мунистического и рабочего 
движения. Причем на осно
вании детального анализа 
положения дел в своей 
комсомольской организа
ции, на своем рабочем мес
те написать реферат с 
практическими выводами.

Отрадно, что во многих 
рефератах этими выводами 
служат трудовые успехи 
коллектива завода, гово
рится о вкладе молодых 
рабочих. «Нужно, чтобы 
Коммунистический Союз 
Молодежи, — учил В. ТІ. 
Ленин, — свое обпазование, 
свое учение и свое воспи
тание' соединил с тпѵдом 
рабочих и  крестьян, чтобы 
он не запирался в своп 
ш колы и  не ограничивался 
л и т ь  чтением кохгмунисти- 
чргких кни г и бпототр. То
лько в труде вмегте с ра- 
б -тцм п и крестьянами мо
ж но стать настоящим ком
мунистом».

!"2  стр.

Молодежь нашего завода
— это третья часть всего 
коллектива. Она работает 
на всех важных производ
ственных участках, ей сме
ло доверяются командные 
иосты. В выполнении зада
ний девятой пятилетки вы
соко оценивается труд юно
шей я девушек. 43 челове
ка награждены почетным 
знаком «Победитель социа
листического соревнования 
1973 года». Среди них — 
комсомольские активисты, 
передовики производства 
Владимир Новоселов, Нина 
Катаева, Борис Токминин. 
Комсомольске - молодеж
ная смена мастера Людми
лы Гябковоп признана луч
шей среди предприятий на
шего объединения.

Соревнование рождает 
новые почины. Так кол
лектив комсомольско - Мо
лодежной смены мастера 
Владимира Букина, под
считав свои возможности, 
принял встречный план. 
Он обязуется увеличить 
выпуск продукции по срав
нению  с прошлым годом на 
десять процентов. Гост 
производительности труда
— вот что предусматрива
ет этот коллектив. Это бо
лее полное использование 
оборудования, освоение 
шахтных печей после ре
конструкции, лучшее ис
пользование сырья и сни
жение основного вещества 
в шламе на полтора про
цента. Взяли повышенные 
социалистические обязате
льства комсомольско -  мо
лодежные коллективы, ру
ководимые мастерами Ана
толием Громовым, Ниной 
Хаустовой, Людмилой Ряб- 
ковой.

«XXIV  съезд КПСС и 
X V I съезд ВЛКСМ о фор
мировании марксистско-ле
нинского мировоззрения»— 
тема, выбранная мастером 
Светланой Мартьяновой. 
£Іа примере первого цеха 
она показала, ка к  бюро 
ВЛКСМ воспитывает ком
мунистическое мировоззре
ние у молодого человека. 
Светлана отмечает, что мно
гих комсомольцев отличает 
тяга к  знаниям, к  повыше
нию технического и куль
турного уровня. Вывод 
этот подкреплен конкрет
ными примерами.

Интересный реферат на
писал электрослеса рь Вла
димир Усенко. Он тоже со

слался па своп цех, пока
зал, ка к  поставлена работа 
по военно-патрйотическому 
воспитанию молодежи. Ус
траиваются торжественные 
проводы ребят в армию, 
пишутся им письма. Стали 
традиционными в цехе кон
трольно - измерительных 
приборов и автоматики со
ревнования по стрельбе 
между отслужившими уже 
Еоенную службу и допри
зывной молодежью. Между 
тем, пишет Усенко, норма
тивы спортивного комп
лекса «Готов к  труду и 
обороне» сдаются со скргт- 
пом. Как член бюро ВЛКСМ 
Владимир пе снимает ви
нта с себя за такое положе
ние.

Комсомольская организа
ция центральной заводской 
лаборатории взяла тему 
«Проблемы организации 
свободного впеменп моло
дежи, эстетическое воспи
тание юношей и девушек». 
ГеАераты Галины Миньп- 
ной. Светланы Шѵшковой, 
Любови Сазоновой содер
жательны, но в них все-та
ки  мало сказано о том, как 
лучше организовать досуг 
молодежи. Между тем ком
сомольской организации 
всего предприятия следует 
еще много работать над 
решением этой проплели,т.

Велик отсев в школах 
рабочей мололежп. Около 
двухсот человек среди мо
лодежи завода не имеют 
среднего образования. Низ
ка явка на занятия в шко
лах комсомольской полит

сети во втором цехе, быва
ют срывы в пятом цехе. 
Среди нарушителей обще
ственного порядка и тру
довой дисциплины есть и 
комсомольцы. Это, к  при
меру, Гдоев, Дмитриев. Не 
вся у  вас молодежь зани
мается спортом, лгало раз
рядников и мастеров. Не
частый гость наіиа моло
дежь в клубе. '

Развитие действенного 
соревнования, активное 
участие в техническом 
прогрессе, общественной 
жизни в сочетании с по
стоянной политической, 
технической и общеобразо
вательной учебой — вот 
наш путь к  новым трудо
вым победам. Конференция 
«Ленин, партия, молодежь» 
послужит хорошей школой 
борьбы комсомольцев за 
осуществление задач, по
ставленных X X IV  съездом 
КПСС.

* * *
Позавчера итоги научпо- 

практической конференции 
мы подвели на комсомоль
ском собрании. В нем уча
ствовало свыше четырехсот 
молодых рабочих заво
да. Собрание приняло об
ращение к  комсомольцам 
и молодежи завода и горо
да — 20 апреля выйти на 
коммунистический суббот
ник и достичь наивьтстей 
производительности труда.

3. КОСТИНА,
. секретарь комитета 

ВЛКСМ хромпикового 
завода.

на основ- 
механика 
ритмично  

каркасы в

Немало интересных собы
тий произошло в нашем 
училище в ходе месячника 
оборонно - массовой рабо
ты. Несколько недель буду
щие строители готовились 
к финальным соревновани
ям по военному многобо
рью. Их программа —  вы
полнение упражнений по 
стрельбе, знание уставов 
Советской Армии, строевая 
подготовка, лыжные гонки

К ИТОГАМ МЕСЯЧНИКА 
ОБОРОИНО-МАССОВОЙ 

РАБОТЫ

П Р И Н И М А Я  
Э С Т А Ф Е Т У  
У СТАРШИХ

члены штаба игры «Орле
нок», которым помогали. 

и знание материальной ча- преподаватели, в недалеком 
сти стрелкового оружия. прошлом младшие команди- 
Приме.чательно то, что в рн  Вооруженных Сил М. С. 
соревнованиях решили уча- ,.:всееВ) в  м _ Ермак0В) Е. В. 
ствовать наравне с юноша- Румянцев, 
ми и девушки. Памятно начались заня-

Фннал начался в торже- тпя и 2Г февраля —  опять 
ственноіі обстановке 13 с ТОрЖественного построе- 
февралк. Он собрал 2(*9 HH5j. На этот раз гостями 
участников. Борьба с пер- редят были участники Ве- 
бой же минуты разгорелась _-щК0й Отечественной вбй- 
упорная. Ее возглавили ны> а средц них —  подпол- 
учащиеся шестой и седь- ковники запаса и в отстав- 
мой групп, где мастерами ке g  jj. Маліошенко и 
М. В. Зубов и В. Ф. Третья- ^  g  Боярских. Они тепло 
ков. Они и стали по общей П03дравили будущих вои- 
сумме баллов победителя- нов с 50_д годовщиной Со
мы. Лучший результат по ветской Аршш и Военно
строевой подготовке оказал- АІорского Флота, пожелали 
ся у девчат двенадцатой им> когда подойдет время, 
труппы. Они так, четко вы.- СЛуЖИТЬ Родине достойно, 
подняли строевые приемы,  ̂ qt  имени СВОих товари- 
так слаженно спели песню, g  Грехов заверил ве- 
что мнения судей и много- теранов войны, что моло- 
численных болельщиков дежь прпложит все усилия,
оули единодушными.

Отличились ребята и дру-
чтобы хорошо овладеть ос
новами военных знаний, 

гих групп. Самое лучшее подготовиться к военной 
время по разоорке и сборке 
автомата показал В. Кед
рове ких из двадцать чет-

службе. В заключение ли
нейки победители соревно
ваний по многоборью полу-

вертои группы, твердые чили грам0ТЬІ! кубки, дру- 
знания уставов продемонсг- гие наградЬІ. Потом в клас- 
рирова.ш М. Дементьев, сах прошли уроки мужеот- 
Е. Зяблецов и Д. Садикова. ва редята слушали расска-
Отлично стреляли Н. Узю- 
кин, В. Кондрашин, А. Кор
нев.

Соревнования прошли 
четко, организованно. Судь
ями были сами учащиеся,

зы о подвигах советских 
людей к годы Великой Оте
чественной войны.

Е. Ш АПОВАЛОВА, 
председатель 

проф бюро ГПТУ-69.

Место работы у  Татьяны Ш евчук и Анатолия Лошя- 
кова — динасовый завод. И профессии у них родст
венные. Таня трудится электриком в цехе контрольно- 
измерительных приборов, Анатолий — элАктриком во 
втором цехе. Они участники научно-практической кон
ференции «Ленин, партия, молодежь». Комсомольцы 
пиш ут рефераты на тему «Коммунистическая партия 
Советского Союза — организатор п руководитель Ле
нинского комсомола». В комитете ВЛКСМ завода Таня 
и Анатолий знакомятся в литературой по вы брятиА  
теме.

Фото В. Зотова,
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3. НА ПОДЪЕМЕ
Письма из совхоза «і

П р  РЕТИЙ день подряд отправляется с утра в Битим- 
ку  главный зоотехник совхоза А. А. Губина. Бес

покоят ее дела в этом отделении. Нет, хуже там не ста
ло. Наоборот, положение заметно улучшается. Рая 
Булатова, например, с Лилей Рахимовой по 319 кило
граммов молока от каждой коровы  получили в январе. 
М ожет, по сравнению с передовиками совхоза это не та
кое у ж  большое достижение, но радует, что с каждым  
днем они добиваются увеличения надоя. Ведь по срав
нению с прошлым годом  прибавка достигла солидной  
цифры —  ,45 килрграммов в месяц! Д ругие  тож е под
тягиваются. Взять хотя бы Машу Кузьмину с Анной Баб
киной. Они в прош лом году в это время всего семь ко 
ров доили, средний надой был мизерный, а нынче —  по 
восемь с половиной килограммов молока получают от 
коровы. Діа резерв ещ е есть —  скоро  телиться будут 
некоторые буренки, надои явно увеличатся...

Добрый настрой устанавливается на ферме. Но успо
каиваться —  это Антонина Алексеевна знает точно —  
нельзя. М ного проблем еще стоит перед новым управ
ляющ им отделение,м Л. С. 'Бариевым. Одна из главных 
—  проблема кадров. Правда, постепенно решают ее, 
заменили шестерых ненадежных доярок —  дисциплина 
сразу стала лучше. Партийная и проф союзная органи
зации расшевелились. Товарищеский суд действует, ош 
трафовал недавно тракториста В. И. Касьянова, который  
работал на ферме и провинился. Д руго го  тракториста  
сняли с машины. Дмитриеву, доярку, чуть с работы не 
уволили. Пора, давно пора за прогульщиков и пьяниц 
всерьез браться.

Но Губину, как зоотехника, не только дисциплина вол
нует. Конечно, без хорошей дисциплины нет четкого  
соблюдения распорядка дня животных —  основы всей 
работы. Но и другие вопросы из поля зрения выпус
кать не следует. Низка, например, продуктивность ж и 
вотных в Крылосовской бригаде. Она знает отчего: оте
лы 'только начались, значит, и молока не было.

Кормоприготовление пора ставить на прочную  осно
ву, хватит полумерами отделываться. Удалось обгово
рить этот вопрос с шефами из седьмого цеха Ново
трубного завода. Их представители побывали на ферме, 
на месте наметили, что сделать в этом году. План доб
рый и реальный.

Расширяется животноводческий комплекс в Битимке. 
К  осени еще один корпус войдет в строй. Пожалуй, он 
окажется самым удачным. Там м ож но в полной мере  
применить механизацию раздачи корм ов, помещение  
будет просторным, сухим. Тогда основное стадо удаст
ся сконцентрировать здесь, а в Крылосово оставить лишь 
подготовительную группу племенного молодняка.

Беседы с доярками и скотниками, осмотр помещений  
И животных... Незаметно пролетел зимний дерь, кло
нится к закату красны й шар солнца. Устала Антонина  
Алексеевна, но довольна. Видит она, как воспрянули ду
хом животноводы этого самого больш ого в хозяйстве 
отделения, как беспокоит их судьба зимовки, как само
отверженно работает большинство из них. Следователь
но, можно ожидать успехов.

Значительных результатов добились животноводы в 
Прошлом году. Перекрыты задания по валовому про
изводству молока, по надоям от каждой коровы . Еще 
лучше сработали в январе. Совхоз находится в верхней 
части сводки по итогам работы в тресте.

По сравнению с прош лым годом все хозяйство полу
чает молока гораздо больше. В среднем надои дости
гают 10— 11 килограммов в сутки. Опыт передовых ра
ботниц показывает, что и это не предел. Ведь есть до
ярки, которые получают по пуду молока, а от некото
рых животных, как, например, от «Дачи», которая за
креплена за В. Владимировой и Б. Гариевой, до 35 лит
ров в день.

Две фермы —  Новоалексеевская и Витимская —  ус
пеш но выполняют условия соревнования зимней вахты 
животноводов области. А впереди —  новые достиже
ния. Порукой в том —  самоотверженная работа кол
лективов ферм.

ю. коньшин.

н А ПРОТЯЖ ЕНИИ все
го минувшего года 

коллектив второго управ
ления треста Уралтяжтруб
строй выходил победите
лем в соревновании. Класс
ные места аанимал так
же и  в социалистическом 
соревновании по Глав- 
средуралстрою. Перевыпол
нил двенадцатимесячные 
задания по генподряду и  
собственными силами, по 
себестоимости строительно
монтажных работ, по росту 
производительности труда 
достиг уровня, намеченно
го пятилетним планом на 
конец 1974 года.

Посланцы коллектива по- 
ударному трудились на 
объектах Сухого Лога и 
Каменска - Уральского, на 
Вѳрх-Исѳтском металлурги
ческом заводе и  в Н иж них 
Сергах. В нашем городе 
проложили теплотрассу от 
магазина «Малыш» до клу
ба Строителей, что позво
лило улучш ить подачу теп
ла в многоэтажные Дома. 
В эксплуатацию ввели пер
вую очередь цеха витамин
ной м уки  для совхоза «Пер
воуральский».

Успеху содействовало 
широко развернувшееся 
социалистическое соревно
вание между бригадами и 
участками управления, а

т н гаи теяь ш » <36 ты сяч  руб- за н и м а ть ся  нѳпроизводите- 
лей. Средняя заработная льным ручным трудом, по- 
плата по управлению в лагаясь на лопаты и тачки, 
сравнении с 1972 годом воз- Это не все. Срыв допу- 
росла на 13—15 рублей, а шеи и  потому, что не на 
у  высококвалифицирован- высоте бы ло материально- 
ны х рабочих и  того боль- техническое снабжение, 
ш е. Заметно сократилась плохо обеспечивались тран- 
текучесть кадров, умеиь- спортом и  другой^ техни- 
ш и л о сь число нарушений кой. Мало того, субподряд- 
трудовой дисциплины. ные организации отвлека-

1 ПОВЫШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ СТРОИТЕЛЬСТВА

К  н о в ы м
РУБЕЖАМ

— Однако не все задачи лись на другие объекты и 
третьего года пятилетки во второй половине года 
оказались нам по .цлечу,— на Новотрубном не были 
признает начальник СУ-2 совсем.
Р. Ф. Притулла. — В долгу Производственная про- 
мы перед новбтрубниками. грамма строителей возрос
л о  сих пор еще не введе- ла в этом году в *цва раза, 
ны  в эксплуатацию некото- Половину из 16 миллионов 
рыѳ объекты комплекса це- рублей надо освоить на 
ха В-1А: газозащитная и пусковых объектах, вторую
купоросная станции, масло- — на задельных. 
склад, известковое хозяйст- Важны й объект — соору- 
во. жениѳ цеха В-8. Но работы

из цеха нуж но убрать 6600 
кубометров бетонного мо
нолита, отслужившего свой 
срок, 9000 кубометров вновь 
уложить. Сделать все не
легко, условия сложные. До 
остановки стана следует 
форсировать работы уже 
сейчас. Стало быть, и за
казчику следует поторо
питься с выдачей техниче
ской документации.

На подготовительных ра
ботах в этом цехе строите
ли сосредоточили значите
льные людские и материа
льные ресурсы. Занят 
здесь участок № 2 , возглав
ляемый И. М. Бездудным. 
Коллектив опытный, хоро
шо зарекомендовал себя на 
р е к о н с т р у к  ции станов 
«30-102» и  «160».

В две смены трудятся из
вестные бпигальт Е. П. До
кучаева. И. Ф. Токмакова, 
В. Т. Красилова и  В. М. 
Шевченко.

На своих собраниях ра
бочие управления деталь
нейшим образом проанали- 
зитювали итоги года. Не 
забыли имеющиеся резер
вы. Высказали претензии к  
руководству треста, Управ
ления производственно-тех
нологической комттлекта- 
пии — от них зависит обѳс-

причины. Вот одна из них. 
такж е трудовое соперниче- Заказчик не смог своевре-

ния треста № 42 гор. Челя
бинска.

Есть тому и объективные нельзя вести полным хо- печенность объектов желе-
■' .    П лКптлтттГ  I f  ОТО ТТТТЛТТПЛУО*дом: строительная площад

ка загромождена углем,
ство с коллективами пер- менно выдать необходимое складом огнеупоров, дейст- 
вого управления нашего по проекту оборудование, вующими коммуникациями, 
треста и  девятого управлѳ- Мостовой кран, например, Несколько миллионов

о пуске которого шел раз- рублей предстоит освоить 
говор в течение всего про- и на реконструкции стана 

Успехам способствовали птлого года, по вине управ- «30-102». Go времени нача- 
стимулы. Использовали ак- ления капитального строи- ла реконструкции этого 
кордію  - премиальную сис- тельства Новотрубного за- стана перед строителями 
тему оплаты труда. Из фон- вода не работает и по сей управления не ставили ешѳ

день. В известковом хозяй- такой большой годовой про- 
ствѳ строителям пришлось граммы. А  это значит, что

дя материального поощре
ния рабочие получили до-

зобетоном, металлопрока
том, товарным бетоном.

От того, насколько вни
мательно они. а также за
вод Ж БИ иК. будут к  н у ж 
дам коллектива, зависит 
успешное выполнение по
вышенных обязательств. 

Коллективный коррес
пондент газеты «Под 
знаменем Ленина» — 
многотиражная газета 
«Строитель».

I
РЕПОРТАЖ

Е ЛОВЫЕ веточки укра 
шают стол. На бело

снежной скатерти —  оби
лие блюд. Но гости, не
смотря на приглашение хо
зяйки, не торопятся.

—• Красиво, правда?
—  Д аж е ж алко  пробо

вать...
Вот кто -то  не из робкого  

десятка обратился к  хозяй
ке:

—  Разрешите кусочек ры - ба» выставку-продажу океа - Участники выставки-про
бы, запеченной в тесте... нической рыбы с дегустаци- дажи, ка к  правило, не по-

Не пытайтесь угадать дом ей блюд. Принимали и об- кидали- торговый зал,
и гостеприимных хозяев. И служивали покупателей в
не было никакого  праздни- этот день не только продав-
ка. Первоуральский горпи- цы, но и товаровед по изу-
щ еторг совместно со Сверд- чению спроса Лидия Ива-
ловской конторой «Росмя- новна Антокольская, повар
сорыбторг» организовал в ресторана «Металлург» Вар-
магазине №  23 «М ясо-ры- вара Михайловна Сидорова.

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

ОАГ: противоречия остаются
Состоявшаяся на днях в Мехико 

трехдневная конференция Организа
ции американских государств, в ко
торой приняли участие государствен
ный секретарь США Г. Киссинджер и 
министры иностранных дел стран Ла
тинской Америки и Карибского моря, 
обнажила “острые разногласия между 
ее участниками по серьезным эконо
мическим и политическим вопросам.

На протяжении многих лет лати
ноамериканские государства добива
ются пересмотра своих торговых и 
вкономических отношений с Вашинг
тоном. Они глубоко ■ недовольны не
равноправной торговлей с северным 
соседом, требуют справедливых цен 
на свое сырье, ограничения на своей 
земле самовластия крупных амери
канских монополий, которые грабят 
их природные богатства, наносят се
рьезный ущерб их экономическому 
развитию и грубо вмешиваются во 
внутренние дела этих стран.

Латиноамериканцы также требу
ют решения вопроса о Панамском ка
нале, за возвращение которого бо
рется панамский народ, прекращения 
навязанной Вашингтоном политики 
изоляции Кубы и коренной пере
стройки структуры Организации аме
риканских государств (ОАГ), исполь
зуемой северным соседом для их за-, 
кабаления и подавления. Таким об
разом, речь идет о коренном пере
смотре всей системы межамерикан
ских отношений.

Предложение о нормализации от
ношений с Кубой, поддержанное Пе
ру, Колумбией, Венесуэлой, Панамой, 
Коста-Рикой и другими государства
ми, встретило сопротивление послуш
ных Вашингтону режимов. Это дало 
возможность Г. Киссинджеру вообще 
обойти его молчанием в своем вы 
ступлении на конференции.

Как по вопросу о Кубе, так и по 
многим другим важным знономиче-

ским и политическим вопросам у ла
тиноамериканских делегатов не было 
единства. Это мешало им 'вести серь
езный разговор с США. С другой сто
роны, государственный секретарь 
США не привез на конференцию ни
каких серьезных предложений. Он 
призвал лишь к «новому диалогу», 
созданию; «нового сообщества в за
падном полушарии» и предлагал об
судить вопрос о преодолении энерге
тического кризиса, который охватил 
США и другие страны Запада. Но его 
предложения не встретили отклика у 
слушателей. 0 ;них даже не упомина
ется в заключительном коммюнике.

Многие важные вопросы остались 
нерешенными на конференции в Ме
хико. Ее участники смогли догово
риться лишь о том, чтобы продол
жить их обсуждение на Генеральной 
Ассамблее 0 \Г, намеченной па 19 ап
реля в США.

(ТАСС).

сделав покупки . Пенсионер
ка Анна Николаевна Крыло- 
сова, получив советы по 
приготовлению, отбив чек, 
призналась:

—  Завтра у  дочери день 
рождения. Хочется, чтобы 
застолье было веселым и 
приятным, а это зависит и

оф ормлению. Этот факт 
любая хозяйка возьмет се
бе на заметку. М ногим  по-- 
нравился салат из белковой 
пасты «Океан». Говорят, по
вар тот ж е  артист. Что ж, 
молодой .повар Варя Сидо
рова по праву заслужила 
аплодисменты.

В день выставки коллек
тив магазина обслужил 700 
покупателей. Это в полтора

от моих кулинарных способ- раза больше, чем в обыч
ностей. ные дни. М ороженый хек.

Д еж урная  АТС Ново- соленая и пряная скумбрия  
трубного завода О. С. Д а- и ставрида, белковая паста 
нилова сказала, что гото- «Океан» —  эти дары океа - 
вить ей доставляет удоволь- на брали горожане к  свое- 
ствие. И сегодня она непре- му столу. Остается только  
менно «поколдует» над но- добавить, что названный ма- 
вым рыбным блюдом. А газин в скором  времени  
мнение покупательницы Е. С. переименуется в магазин 
Новоселовой, пожалуй, раз- «Океаническая рыба».
делили присутствующие:

—  Нам, посетителям вы
ставки, понравились вкусо
вые качества и внешний вид 
блюд. Пирог из рыбы и 
кулебяка одинаковы по 
вкусу, но различны по

Т. ЖУКОВА.

На снимке: мнения дегу
статоров сходятся —  блюда 
из океанских даров очень 
вкусны.

Ф ото  В. Зотова.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» ОТВЕЧАЮТ
В № 28 от 8 февраля бы- суждении присутствовали

ла помещена 
денция И.
О. Тархановой и Т. Валек 
«ФОРМАЛИЗМ ИРОТИНО- 
ПОК'АЗАН» — о недоста
точном контроле за «труд
ны ми» подростками в срод
нен школе № 6.

К а к  сообщила заведую
щая гороно Т. П. Малофее, 
ва, корреспонденция была 
обсуждена педагогическим 
коллективом школы. На об-

корреспои- представитель гороно и ав- 
Батеневой, торы корреспонденции. Н а

мечены конкретные меры 
по дальнейшему улучше
нию работы с «трудными» 
детьми, правового просве- 
щенпя и  воспитания уча« 
щнхея.

3 стр.
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Двадцать седьмого фев
раля начался третий «ра
бочий» день спартакиады. 
На лыжню вышли, биатло
нисты. В- окрестностях ба
зы отдыха новотрубников 
«Бодрость», где проходили 
соревнования, несколько 
часов подряд скользили 
вдоль заснеженных сосен 
красные, синие, черные фи
гуры лыжников с винтов
ками за плечами, и лес
ную тишь нарушали сухие 
щелчки выстрелов. .

Первыми стартовали юно
ши. Им предстояло пройти 
«десятку». Под номерами 5 
и 14 ушли -в путь и наши 
ребята — ' Михаил Немытов 
н Александр Волынкин. 
Л ы жня была трудной, и 
все бы хорошо, если не 
огневой рубеж. Ведь каж 
дый промах — это штраф
ные минуты, которые при
бавляются к времени, за
траченному па преодоле
ние дистанции. Мишени эти 
стали непроходимым барь
ером на пути к  призовым 
местам для первоуральцев. 
Михаил Немытов набрал за 
стрельбу о д и н н а д ц а т ь  
штрафных минут, а Саша 
Волынкин — целых семнад
цать. Отсюда п результаты
— один занял в личном за
чете десятое место, другой
— шестнадцатое.

.Забегая вперед, скажем,
что неудачная стрельба на 
огневом рубеже свела на 
нет достижения на лыжне 
и у наших юниоров, и у 
взрослых ѵчастнпков спар
такиады. У юниоров, бе
жавш их на 15 км за Пер
воуральский терсовет, — 
Юшгя Соловьева и Алек
сандра Гычкова, — соответ
ственно седьмое и девятое 
зш>ста. а у  наших мужчин 
(20 км ) лучшим был Гер
ман Мохнаткин, - который

В  КОНЬКИ ........

со временем 1 час 35 мин. 
32 сек. (учитывая штраф
ные очки за стрельбу) за
нял лишь десятое место.

Напомним читателям, 
что коллектив биатлони
стов образовался в нашем 
городе всего год назад и, 
естественно, за такой ко
роткий срок не мог достичь 
вершин мастерства в нуле
вой стрельбе из малокали
берной винтовки. Навер
ное, сказалось здесь и от
сутствие тира у спортклу
ба «Уральский трубник», и 
отсутствие стрелкового ору* 
ж ия новых образцов.

Но вернемся к  итоговым 
результатам первого дня 
соревнования биатлонистов. 
У  мужчин в гонке на 20 
километров ч е м п и о н о м  
спартакиады стал предста
витель Нижнего Тагила 
Александр Чуев — 1 час 
25 мин. 40 сек. Юниоры 
шли на 15 километров. Пер
вым был тоже тагильчашш 
— перворазрядник Анато
лий Науменко. Его время

— 1 час 24 мин. 02 сек. 
Всего секунду проиграл 
ему представитель Асбеста 
Николай Щепетев и стал 
только вторым. Третьим со 
временем 1 час 28 мин. 27 
сек. стал Владимир Лоба- 
стов из Нижнего Тагила. У 
юношей одинаковое время 
набрали тагпльчанин Ген
надий Н икитин и спорт
смен из Асбеста Валерий 
Иваіценко. Оба прошли 
«десятку» за 45 минут 
17 секунд.

Среди терсоветов первьіе 
три места заняли соответ
ственно Нижнетагильский, 
Каменск-Уральский и Ир- 
бптекпй. Первоуральцы бы
ли четвертыми. Среди 
спортклубов и физкультур
ных коллективов на пер
вом месте «Высокогорец» 
(Н ижний Тагил), на втором
— «Ураласбест». на третьем
— «Уралец» (Н ижний Та
гил). «Уральский трубник» 
не вошел даже в пятерку 
сильнейших.

А. БУШМАНОВ.

С О С Т Я З А Ю Т С Я
Вечером 27 февраля на стадионе Ново

трубного завода состоялось торжествен
ное открытие соревнований по скорост
ному бегу на коньках.

На льду с факелом в руках появилась 
одна из сильнейших конькобежек обла
стного совета, член ЦС ДСО «Труд» ма
стер спорта СССР 3. Ситникова. Ей было 
поручено зажечь огонь соревнований.

В воздух взмыли разноцветные ракеты, 
и на ледовой арене по традиции гостей 
города хлебом-солью встретила Хо
зяйка Медной горы в сопровождении 
юных фигуристов.

И вот уже замерли на старте первые 
участницы соревнований на 500 метров 
среди девушек среднего возраста. В пер
вой паре бежала спортсменка из «Ураль
ского  трубника» Н , Островская, которая 
показала время 53,6 сек. Из шестнадцати 
конькобежек, стартовавших после этого, 
только в последнем забеге И. Уракова из 
Свердловска сумела превзойти результат 
нашей спортсменки —  52,5 сек.; Бронзо
вую награду получила 3. Наруть (трест 
Тзгилстрой).

Забегая вперед, скажем, что эти же  
девушки в той же последовательности 
поднялись на пьедестал почета после за
бегов и на 1500 метров.

Но вернемся к самой короткой дистан
ции для девушек старшего возраста. 
Здесь уверенную победу одержала Т. Ти
това из Каменск-Уральского. Второе и 
третье месга достались урапмашевкам  
Р, Хафизовой и Т. Казаковой. Из предста
вительниц нашего города лучшей была 
И. Солдатоза —  11 место.

Лучшее время (2 мин. 36,5 сек.) Татьяна 
Титова показала в забеге на полторы ты
сячи метров. Т. Казакова была второй, а 
замкнула призовую  тройку И. Зорина из 
команды турбомоторного завода.

У ю ниорок на дистанциях 500 и 1500 
метров успеха добилась кандидат в ма
стера спорта И. Елькина («Уралмаш»). На 
Втором месте ее подруга по команде

мастер спорта СССР Г. Курасова. На тре
тью ступеньку во время церемониала на
граждения судьи дважды приглашали уче
ника лаборанта цеха № 19 Новотрубного 
завода кандидата в мастера спорта Л. Ви
ноградову.

Большие надежды на пятисотке люби
тели спорта возлагали на 3. Ситникову. 
Но Зинаида «засиделась» на старте, до
пустила сбой на одном из поворотов и 
в итоге была только пятой. Первое и вто
рое места с одинаковым результатом 
(48,8 сек.) поделили свердловчанка Н. Яки- 
шевэ и И. Полозова из Каменск-Ураль
ского. Третье время у уралмашевки 
0 .г Ковыловой.

В этот морозный вечер 3. Ситникова 
все-таки порадовала своих многочислен
ных поклонников, став победительницзй 
в забегах женщин на 1500 метров.

М ужские соревнования, проходившие 
утром, принесли следующие результаты. 
Дистанция 500 метров. У ребят среднего 
возраста победил свердловчанин Р. Гата- 
улин, старшего возраста —  В. Рябков 
(«Уралмаш»). Соеди юниоров самым бы
стрым оказался новотрубник А. Попов. 
А. Нодяк {із команды турбомоторного за
вода первенствовал в забегах мужчин. 
Наш В. Климов удостоен серебряной ме
дали.

Дистанция 3000 метров. У юношей 
среднего возраста на высшую ступеньку 
поднялся тагильчанин С. Пономарев. В 
старшей возрастной группе успех сопут
ствовал И. Рябову, представителю Ураль
ского завода тяжелого машиностроения. 
У юниоров вновь не оказалось равных 
нашему А. Попову. У мужчин, которые 
бежали 5000 метров, с лучшим временем  
финишировал С. Овсянников («Химик»), 
второй результат у^В. Ведрова из команды  
Верх-Исетского завода, третьим призером  
стал В. Климов («Уральский трубник»).

С. ПАГНУЕВ.
На снимках: на огневом рубеже, стар

туют конькобежцы.

П О Р У С С К О М У  О Б Ы Ч А Ю
Учебно-методический се

минар-практикум культра
ботников области прошел в 
Домѳ культуры имени Ф. Э. 
Дзержинского города Свер
дловска. Участники его бы
ли и гостями Первоураль
ска. В Домѳ культуры Би- 
лимбаевского завода строи
тельных конструкций и де
талей они увидели вечер 
отдыха молодой семьи. Его 
подготовили совместно ра
ботники Дома культуры, 
поселкового Совета, по
мощь в организации ока
зали комитеты профсоюза 
завода термоизоляционных 
материалов, эксперимента
льного завода строитель
ных конструкций и дета
лей.

Задолго до начала вече
ра к  Дому культуры спе
шили со всех сторон по
селка старожилы и моло
дежь. С интересом входили 
в зал. Необычная обстанов
ка поднимала настроение.

Ш І І І І І І І І І І І І І І І Ш Ш І І І І І І І П І І І І І І І

Х0ННЕЙ С МЯЧОМ

С Т А Л И  

Ч Е М П И О Н А М И  
Р С Ф С Р

Хромпиковцы получили 
сообщение из Новосибир
ска: команда хоккеистов за
вода, отлично выступающая 
в финальных поединках пер
венства Российской Ф едера
ции по хоккею  с мячом, 
одержала еще две очень 
важных победы над хоккеи
стами Кирова (6:4), Курска 
(14:2) и, таким образом, 
стала чемпионом республи
ки, то есть открыла себе 
дорогу в класс «А». По
здравляем с блестящим ус
пехом!

НА СЕЙ РАЗ ОСЕЧКА
В очередном туре чем

пионата страны спортсмены 
«Уральского трубника» в 
Кемерово уступили победу 
местному «Кузбассу». Йа 
четыре гола горняков н0- 
вотрубникн ответили тре
мя меткими ударами А. Ро
манова, В. Мозгового и 
А. Мальцева. Кстати, в этой 
встрече А. Мальцев забил 
свой 25-й гол в нынешнем 
первенстве.

Перед поединком в Горь
ком (3 марта) со «Стар
том» у  нашей команды 22 
очка и седьмое место в 
таблице розыгрыша.

Другие встречи принесли 
следующие результаты: 
«Динамо» (М осква), — «Во
лга» — 11:5, «Локомотив» 
СКА (Свердловск) — 5:7, 
«Зоркий» — « Д и н а м  о» 
(Алма-Ата) — 3:4, СКА (Ха
баровск) — «Водник»
11:4.

На сцене — журнальные
столики, микрофоны, цве
ты, в глубине — эмблема. 
Стены увешаны плаката
ми, старинный вальс игра
ет духовой оркестр.

Ведущие Т. Кичигина я 
Н. Земняков приглашают 
на сцену виновников тор
жества — юбиляров ИІуми- 
хиных, Прхожаевых, Мака
ровых, Сторожевых. Вслед 
за ними поднимаются сму
щенные, празднично оде
тые девчушки, мальчики. 
В руках у каждого из них 
цветы, веселой стайкой ок
ружают они супружеские 
пары, вручают букеты.
Первые почести. Михаи
лу Ивановичу и Александ
ре Зиновьевне Ш умихи- 
вым. Они прожили вместе 
50 лет. Михаил Иванович— 
участник Великой Отечест
венной войны, ветеран тру
да, 45 лет —  его трудовой 
стаж, сейчас на заслужен
ном отдыхе. У  Александры 
Зиновьевны и Михаила
Ивановича четверо детей, 
девять внуков.

Русские лирические пес
ня любят супруги Ш уми- 
хивьт, поэтому, музыкаль
ный подарок специально 
для них был заранее при
готовлен. Участники худо
жественной самодеятельно
сти Дома культуры испол
нили песню Е. Родыгина 
«А там вдали мне песня 
слышится».

«Какой день был самым 
счастливым в вашей сов
местной жизни?» — с 'та 
ким вопросом обратились к 
серебряным юбилярам ве
дущие. Мастер завода тер
моизоляционных материа
лов Илья Петрович Похо- 
жаев, не задумываясь, от
ветил:

— Каждый день был по- 
своему счастливым. Хочет
ся и дальше так жить...

Галина Михайловна По- 
хожаева •— окулист посел
ковой больницы. Вместе с 
поздравлениями, подарка
ми. памятным адресом Га
лина Михайловна получила 
почетную грамоту поссове
та —  за активную депутат
скую деятельность.

Работник филиала Ново
трубного завода. Аркадий 
Константинович 1 Макаров 
был единодушен со своей 
женой Людмилой Никола
евной в определение сча
стливого дня. Он признал
ся: «Их было много... Сча-

Т р е п е р -  
р а б о ч и й

Со школьной скамьи 
пршпел на динасовый за
вод комсомолец Петр По- 
здеев. До призыва в Со
ветскую Армию работал 
обжигальщиком, а когда за
кончился срок службы, вер
нулся во второй цех.

Петр Поздеев принимает 
активное участие во всех 
дедах цеха. Но есть у  него 
любимое занятие — спорт. 
Часто после смены он спе
шит на стадион, к  юным 
хоккеистам из дворового 
клуба «Огниво».

С нетерпением ждут ре
бята тренировок. Они ус
пешно участвуют в .состя
заниях на приз клуба «Зо
лотая шайба».

Н. БЕДРАНЬ. 
секретарь бюро ВЛКСМ 
цеха № 2  динасового 
завода.

стливым днем был для нас 
тот, когда сын сделал пер
вый шаг. Когда он впер
вые пошел в школу, когда 
стал выпускником военно
го училища». Еще оДно 
событие отмечала в этот 
день семья Макаровых. 
Глава семьи оказался име
нинником.

Борис Сергеевич и Нина 
Ивановна Сторожевы тоже 
справляют серебряную сва
дьбу. Их, как и других юби
ляров, тепло приветствуют 
и поздравляют. А потом на 
сцену вышли невеста и 
жених. Работница фабрики 
бытового обслуживания Ла
риса Страждина и электро
монтер экспериментального 
завода строительных кон
струкций и деталей Влади
мир Черемисов решили со
единить свои судьбы. Риту
ал бракосочетания был 
очень торжественным. Мо
лодоженов поздравляли се
кретарь исполкома поссове
та Е. Ф. Кормильцева, де
путат поссовета А. С. Крю 
кова. начальник цеха А. П. 
Зюзин. Секретарь завод
ской комсомольской орга
низации В. Д. Касаткин 
вручил молодой чете ключ 
от однокомнатной кварти
ры, а ведущий Н. Земня
ков — пригласительный би
лет на вечер серебряной 
свадьбы в 1999 году. Невес
те вручают паспорт, в ко
торой она уже названа Чѳ- 
ремисовой.

Покидают шумный бал 
гости... Кто-то еще задер
жался в торговом зале у  
прилавка, раскинутого Пер
воуральским райпо, кому- 
то захотелось заглянуть в 
детскую комнату, оформ* 
ленную работниками дет
ского сада А» 75, кто-то ре
шил «получить совет по к у 
линарии, обратился к  кон
сультанту. А несколько 
девчонок, едва оказавшись 
на улице, тихонько запели 
знакомую песню:

«Неправда ли, что может 
быть красивей, 

Чем этот край березовых 
лесов, 

Чем этот неотрывный
от России 

Обычай наших дедов
й отцов

Серебряные
свадьбы»...

А. КОЛОВ, 
нештатный 

корреспондент.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Цветной широкоэкранный 

фильм «ЖЕЛЕЗНАЯ МАСКА» (2 серии).,Сеансы: 9, 12, 
3, 6, 9 час. вечера.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «КО- 
Щ АЧЬИ  СЛЕДЫ». Сеансы: 9, И , 1, о, 5, 7, 9 час. ве
чера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Художествен
ный фильм «ДОМ ДЛЯ СЕРАФИМА». Сеансы: 5, 7, 9 
час. вечера.

Кинотеатр «Дружба» (при школе № 10). Художест
венный фильм «КАПИТАН КОРДА». Сеансы: 12, 3 ча
са дня.

5 марта в 21 час кинотеатр «Восход» проводит 
КИНОПАНОРАМУ. В программе: фрагменты из
фильмов репертуара марта; мультсборник для 
взрослых; премьера цветного широкоформатно
го фильма киностудин «Ленфильм» «О т ;х , кого 
помню  и люблю».

Кинопанораму проводит методист областного 
управления кинофикации В. П. баранов.

Приглашаем в кинотеатр!

А Д Р Е С : п р о с п е к т  И льи ча . 
21 /40.

ТЕ Л ЕФ О Н Ы : р е д а кто р  —
2-15-72, зам . р е д а кто р а  — 
2-52-05, о тв е тс тв е н н ы й  с е к 
р е та р ь  — 2-14-94. отдел п а р 
т и й н о й  ж и з н и  —  2-52-83. э к о 
н о м и ч е с к и й  отдел — 2-53-47. 
отдел п и се м  — 2-52-21. к о р 
р е к т о р с к а я  •— 2-35-62. б у х 
га л те р  — 2-53-71. д и р е кто р  
т и п о гр а ф и и  —  2-46-55.


